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2021-22 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第２２回 通算１６６１回 

２０２１年２月８日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 1/18 修正出席率 

７２名 ４２名 ６６．７％ ７５．８％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

 皆さん、こんにち

は。節分も過ぎまし

て暦の上では春にな

りましたが、もうし

ばらく寒い日が続き

そうです。 

 新型コロナの第５

波が落ち着いてきたころに、第６波の予測が報道さ

れていました。年始から２月にはピークを迎えると

のことでしたが、現実その通りになっています。こ

の豊川市においても、直近の７日間で約 1,000 名の

感染者が確認されています。オミクロン株で重症化

される方は少ないと言われていますが、2 割程度の

方に後遺症が出ているようです。引き続き感染対策

をして頂くようにお願いします。クラブとして 2 月

中の例会は、対面と Zoom のハイブリット例会させ

て頂き、皆様の感染リスクの軽減につとめて開催を

する予定です。ご理解をお願いします。 

 先週は、豊川

RC との合同節分

例会が中止とな

り、有志による節

分祭は行われま

した。当クラブか

らは、浅野会員、

鈴木会員、私の 3 名で参加させて頂き、本殿でのご

祈祷の後に、誰もいない本殿前で豆まきをしました。

会員の皆様方が、この 1 年間健康で幸せに暮らせま

すように厄払いをしてきました。 

 本日は、創立 35 周年事業で豊川市に寄贈した桜

の植樹式の報告例会です。竹本豊川市長にもご臨席

頂き植樹式を執り行いました。合わせて、豊川海軍

工廠平和公園内に桜の木を植樹した看板も新しく設

置し、その除幕式も行いました。詳しいご報告を岩

瀬パスト会長、夏目実行委員長より頂きます。 

 また、本日は柴田陽一さんの入会式も行います。

柴田陽一さんとは、JC の同期卒業です。早く皆さん

と親しくなれるように毎週の例会にご出席をお願い

します。 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

当クラブのガイドライン一部変更のお知らせ 

2 月のハイブリット例会移行に伴う例会出欠の連絡

について 

ポリオ撲滅事業協力のエコバックについて 

★新入会員の入会式 

㈱シバタ 代表取締役 柴田陽一氏 

新入会員の紹介 伊藤和典会員 

 柴田陽一さんの紹

介をさせて頂きます。

彼と私は JC の入会同

期でした。今から40年

前になります。豊川商

工会議所の青年部に

属した時に、町おこし

事業で、豊川稲荷の門前の来恩というお店を開くに

あたって出資者として参加して以来、1 年に 1 回の

出資者総会で顔を合わせていました。そんな折に声

掛けをしましたところ、本日の入会となりました。
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彼の年齢は 63 歳です。会社は御油の松並木の近く

にあります。どうぞよろしくお願いします。 

林会長からバッジの贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

歓迎のことば 柴田浩志ロータリー情報委員長 

 今年度は 5 人目の

入会者ということで、

会員の皆さん、会員

委員会の皆さんのご

協力に感謝します。 

柴田陽一さん、ご入

会おめでとうござい

ます。 

 ロータリークラブは、人道的な奉仕を行い、全て

の職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励

し、世界においては親善と平和の確立に寄与するこ

とを指向した事業及び専門職務に携わる指導者が世

界的に連携をした団体です。これはウィキペディア

に載っていたことです。 

 ロータリーは、人材の宝庫だと思います。これ

からの人生において、仕事においても、模範とな

る方々が多くいます。積極的に様々な会に参加を

頂いて、親睦を深めて頂くと、きっと有意義な出

会いがあると思います。 

 会の強さは、会員相互の連携の強さです。会員

の連携をするには、やはり親睦が一番だと思いま

す。人間そのものをお互いに知り合って繋がるこ

とができると思います。コロナの影響で飲み会が

少ないですが、あらゆる機会を通じて、皆さんと

知り合って頂きたいと思います。 

新入会員のあいさつ 柴田陽一会員 

 皆さん、こんに

ちは。JC卒業して

23 年経っていま

す。その頃に一緒

に活動した仲間が

3 分の 1 ぐらい会

員におられると伊

藤さんから聞きま

して、入会させて頂きました。 

 41歳で今までと違うことを始めました。ネット

ショップを始めました。23年前なので、分からな

い単語がいっぱいあった時代です。一生懸命頑張

りまして、楽天で年間ランキング1位とか称号を

頂きました。ランキング、売り上げを下げないよ

うに頑張っています。ネットショップは誰でもでき

ると言いますが、今はプロがやらないと売れない時

代になってきてます。何かありましたら声掛けをし

て頂ければと思います。皆さん、これから宜しくお

願いします。 

★創立 35 周年記念事業報告 

記念事業報告        岩瀬靖宏直前会長 

 こんにちは。本

日は、昨年度の創

立 35 周年記念事業

の報告をする機会

を頂きましてあり

がとうございます。

先週の 2 月 1 日に

竹本幸夫市長をお

迎えして、無事に 35 周年の記念植樹をさせて頂き

ました。その模様は、夏目実行委員長から詳しくお

伝えしたいと思います。 

 35 周年の年度は、なかなか厳しい環境の中で、皆

様方のご協力を持ちまして、終わって半年が過ぎま

した。終わってみますと、コロナ禍のクラブの運営

は、皆様方の深いご理解を頂きまして、林年度に引

き継ぐことができました。本当にありがとうござい

ました。 

 35 周年の記念事業に至るまでの経過を報告させ

頂きます。2012－13 年度にステップアップ委員会が

出来ました。主軸の事業を「花いっぱいプロジェク

ト」に決定をしました。201－14 年度はステップア

ップ委員会の「花いっぱいプロジェクト」を継続し

ました。2014-15 年度は、ステップアップ委員会と創

立 30 周年準備委員会で「花いっぱいプロジェクト」

を記念事業として検討をし、平和の象徴である桜を

市内に植樹したいということで、色々と場所を検討

しました。最初に西古瀬川に植えたいと申し入れし

ましたが、河川には治水の関係で木を植えることは

出来ないと言われました。それから豊川市平和記念

公園建設計画持ち上がっていたので、そこに桜の植

樹を申し入れて、豊川市の許可を頂き、記念事業と

して進めていくことになりました。 

 2015-16 年度の創立 30 周年記念事業として、豊川
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市平和公園へ植栽工事費 250 万円を寄贈しました。

先週、平和公園の桜を見させて頂きましたが、5 年

経ちますと木が太くなったなと感じました。植栽工

事費は、桜の木 1 本だけではなく、他の色んな木を

植えて頂きました。 

 30 周年事業として、台湾との交換植樹をしました。

この年に日本で桜を植え、翌年の 2016-17 年度に台

湾を訪問して、台中市内の市の施設に桜を植樹させ

てもらいました。 

 2017-18 年度に地区ガバナーの方針により「クラ

ブ戦略委員会」設置の方針があり、将来のクラブの

在り方について検討する委員会が設置されました。

2018-19 年度にクラブ戦略委員会かワーキンググル

ープを作って、その中で立案されたのが平和公園の

PR イベントでした。 

 2019-20年度にクラブ戦略委員会と35周年準備委

員会で「花いっぱいプロジェクト」の流れから、30

周年事業のように平和の象徴の桜の植樹できないか

検討しました。豊川市に早川会員を通じてお尋ねを

したところ、豊川市都市計画道路への桜の植樹がで

きることになりました。 

35 周年記念事業としては、桜の植樹の他に、台湾

台中松竹 RC の訪問と台湾国際大会への出席を計画

しましたが、コロナの関係で、この事業は残念なが

らできませんでした。 

昨年の 3 月 9 日の創立 35 周年記念例会は、ちょ

うどコロナの感染が落ち着いているタイミングに合

わせて開催できました。大勢の会員の皆さんにご参

集頂きまして、豊川市へ目録の贈呈が出来ました。 

記念事業は、都市計画道路の令和 3 年度区間へ桜

の植樹でした。昨年 9 月頃から整備工事が始まり、

今年の 1 月に桜の植樹が始まり、2 月 1 日に植樹式

が出来ました。 

植樹した桜は、ジンダイアケボノという品種で、

エドヒガンから生まれた桜で、ソメイヨシノの代替

品種とされているものです。 

植樹式と除幕式の報告は、夏目実行委員長からあ

ります。どうぞよろしくお願いします。 

植樹式&除幕式報告     夏目雅康実行委員長 

こんにちは。35

周年の実行委員長

とは言っても、肝

心な岩瀬会長年度

の時には体調を崩

しまして、休養を

してましたので、

何のお手伝いもできずにご迷惑をお掛けしました。

最後の記念事業はお手伝いをさせて頂きました。 

創立 35 周年記念事業の植樹式の様子を紹介します。 

2 月 1 日に竹本幸夫豊川市長においで頂き、林会

長始め関係者の皆さんと植樹式を行いました。寒い

日でしたが、天候に恵まれまして無事にできました。

翌日の新聞に大きく掲載されました。長いことお休

みして、良いところだけ参加させてもらって、非常

に恐縮をしております。 

私は、豊川宝飯RC に入会して、今年 35 年になり

ます。この間、色々な周年事業に参加をさせてもら

いました。 

特に印象に残っているのは、大沢会長年度の創立

10 周年記念事業として、COMEBACK 仁王様の活動

を行ったことです。仁王様帰郷記念事業で、当時、

全盛期だった横綱貴乃花を迎えて、財賀寺の仁王門

の前で土俵入りを行ったことです。 

また、私が会長の年度は創立 25 周年でした。その

年に未曾有の東日本大震災に見舞われまして、25 周

年記念式典は取りやめて、その費用をすべて義援金

として寄付をした思い出があります。 

クラブの活動には沢山の思い出があります。その

都度、様々な体験をさせてもらい、地域への貢献の

必要さ、クラブ活動の重さを感じてきました。 

今回は、環境美化の活動として植樹をすることに

あたって、市の認可を受けるためには大変な作業が

ありました。公園緑地課や道路建設課に何度も足を

運び打合せをしました。 

桜の植樹のところには、当クラブか寄贈したプレ

ートを設置しました。ステンレス製で作りましたの

で 20 年ぐらいは大丈夫だと思います。 

小野会長年度の創立 30 周年事業として、豊川市

平和公園のオープンに合わせて植樹した桜の木の前

に、地区からロータリーの活動を地域にもっと宣伝

するようにとあり、公共イメージ向上のために看板

を設置することになり、桜の植樹式の後に、その看

板の除幕式も合わせて行いました。 

看板の文言は時間をかけて考えたものですので

紹介します。「豊川の桜 豊川海軍工廠が昭和14 年

（1939 年）に建設され、その周辺に多くの桜が植樹

されました。昭和 20 年（1945 年）8 月 7 日に大空

襲を受けて工廠は壊滅し、働いていた多くの尊い命

が犠牲となりました。悲惨な歴史を見てきた桜です

が、毎年、春になると美しい花を咲かせ多くの市民

を和ませてくれます。私たち豊川宝飯ロータリーク

ラブは、豊川の桜を「平和の木」として平和を願う
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人たちの想いと共に大切に守り育てたいと考えま

す。そして次代を担う子供たちにも平和の大切さを

伝えていきたいと思っています。平成 30 年（2018

年）に戦争の悲惨さと平和の尊さを伝える目的で整

備された豊川海軍工廠平和公園のオープンに合わ

せて、この桜を植樹いたしました。」 

地域にロータリークラブの知名度をアップさせ

る事業として設置しました。看板の他に、当クラブ

が贈った費用で植樹された 7 種の木のプレートも今

回ステンレスで作製をして、公園内に設置してきま

した。 

豊川宝飯 RC の皆さんは若いメンバーが増えて、

戦争を知らない世代が多くなってきました。一度、

現地に足を運んで、記念碑を確認しながら、平和公

園を散策して下さい。大空襲を受けた時の写真や映

像が紹介されています。豊川市の昔の歴史を知る良

いチャンスだと思います。宜しくお願いします。以

上で報告を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

岩瀬靖宏会員 本日の例会を担当します 

井澤秀明会員 桜の植樹を担当しました 

伊藤和典会員 新入会員を紹介します 

井澤秀明会員 誕生日を祝って頂き 

加藤雅美会員  〃 

岩瀬靖宏会員  〃 

高桑 耐会員 結婚記念日を祝って頂き 

熊澤克人会員  〃 

井指和昭会員 事業所創業を祝って頂き 

杉浦元保会員  〃 

柴田浩志会員 入会記念日を祝って頂き 

度会秀子会員  〃 

河本圭史会員 所用にて途中退席します 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


